

A/A Miguel Montes
Director General
Banco Sabadell

Barcelona, a 13 de septiembre de 2022

El proceso de solicitud de novación a tipo fijo de las hipotecas que mantiene la plantilla de Banco Sabadell, y que finalizó en julio, ha dejado a una cantidad importante de personas sin la posibilidad de acceder a este proceso.

Las causas han sido diversas, pero cabe destacar principalmente el poco margen para solicitarlo y hacerlo en un periodo vacacional.

Debemos añadir, además, que existen otras modalidades de préstamos destinados a la vivienda que han quedado fuera del perímetro y que afectan igualmente al poder adquisitivo de la plantilla.

Por todo ello, CCOO solicitamos la apertura de un segundo periodo de adscripción, en las mismas condiciones de novación, de aquellas hipotecas que por diferentes razones no se han llevado a cabo.

Atentamente,

Mario Rifaterra García
Secretario General
CCOO grupo Banco Sabadell